
а содержание улично-дорож-
ной сети городского округа 
Первоуральск предусмотрено 
выделение из местного бюд-
жета порядка семи миллионов 

рублей в месяц. Средства направляются 
на вывоз снега, обработку дорог проти-
вогололедными материалами, патруль-
ную чистку дорог, механическую уборку 
дорог и тротуаров, очистку лестничных 
маршей, остановок. Уже не один год вы-
игрывает конкурс-аукцион коммунальная 
компания, которую возглавляет Андрей 
Кириллов. Он отлично знает и подробно 
рассказывает, как эффективно организо-
вать процесс:

– В ночные смены снег вывозится: 
грейдеры формируют валы, работают 
снегопогрузчики. Недавно снег вывезли 
с проспекта Космонавтов, улиц Ленина 
и Ватутина. Днём чистили зоны благо-
устройства в рамках программы по 
формированию комфортной городской 
среды. В частности, проспект Ильича, 
площадь Победы. Главной проблемой 
для быстрого наведения порядка на 
дорогах, к сожалению, по-прежнему 
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Именно такой график работы необходим для зимнего содержания дорог примерно 
в течение шести месяцев, считает директор производственного объединения ЖКХ 
Андрей Кириллов (на снимке). 

остаются припаркованные автомобили, 
– посетовал Андрей Александрович.

Кроме уборки общественных тер-
риторий и круглосуточной чистки дорог 
в городе, конечно же, убирают снег и 
в сельских территориях. По словам 
Андрея Кириллова, за СТУ закреплено 
шесть тракторов. При необходимости, 
если, например, нужно почистить от сне-
га школьный маршрут, из Первоуральска 
в СТУ направляются комбинированная 
дорожная машина и грейдеры. Кстати, 
в этом году усовершенствовали и свою 
технику колёсные бульдозеры, которые 
стали более универсальными, с высоким 
КПД, работу выполняют пусть медленно, 
но верно, отлично подходят для расчист-
ки частного сектора. 

– Вообще в составе нашего предпри-
ятия на зимний период задействовано 
порядка 40 единиц специализированной 
техники: комбинированные дорожные 
машины, которые ездят с плугами, со 
щётками, противогололедными мате-
риалами – такие универсалы могут и 
почистить и подсыпать разными мате-
риалами. Также у нас есть грейдеры, 

погрузчики, самосвалы, тракторы. Суще-
ствуют графики по расчистке дорог, где 
прописаны маршруты, периодичность. 
Но если резкие перепады температуры 
и сильные снегопады, то графики ме-
няются онлайн. Теперь современная 
техника позволяет быстро узнавать, 
ориентироваться и вносить коррективы, 
если, например, возникают заторы на ав-
тобусных маршрутах. В период обильных 
снегопадов ресурс наращивается за счёт 
привлечения техники из сторонних орга-
низаций, с которыми заключены догово-
ры, – рассказал Андрей Александрович.

Он считает, какими бы ни были погод-
ные сюрпризы, их хорошо организованная 
служба, где есть взаимозаменяемость и 
взаимопомощь, сделает всё возможное 
и обязательно справится в поставленной 
задачей. 

По вопросам уборки снега, чистки тро-
туаров, лестниц жители могут обращаться 
по телефону: 8(3439)66-78-58, в группу 
«ПО ЖКХ» «ВКонтакте». Если же вопрос 
касается придомовой территории, обра-
щаться следует в ПМБУ «Городское хо-
зяйство» по телефону: 8 (3439) 22-83-31.

НАГРАДА ЗА МУЖЕСТВО
Максим Белоусов был направлен в зону проведения 

специальной военной операции почти 
сразу после окончания срочной службы.

В середине ноября житель Новоуткинска погиб, выпол-
няя свой воинский долг. Проститься с Максимом пришли 
сотни земляков. Когда ему напоминали про бронь, он 
отвечал: «А кто вас защищать будет?». Это были слова 
настоящего мужчины.

Военный комиссар Первоуральска и Шалинского райо-
на Евгений Наумов, пришедший почтить память Максима 
Белоусова, сообщил, что посмертно герой представлен к 
государственной награде – ордену Мужества.

Максим был похоронен в один день с также погибшим 
в СВО первоуральцем Кириллом Нарбутовских. С начала 
проведения спецоперации на Украине погибшими числятся 
шесть первоуральцев.

ДЕНЬ ПРИЁМА ГРАЖДАН
Газификация посёлков, горячее водоснабжение, 

благоустройство дворов и создание условий для 
занятий спортом – темы, которые обсудили в ходе 
приёма граждан в Администрации Первоуральска. 

Жители адресовали вопросы главе города, его заме-
стителям и зампредседателя местной Думы. Приём был 
организован в День Конституции и Общероссийский день 
приёма граждан. 

Первоуральцы пришли с различными проблемами: к при-
меру, попросили посодействовать уборке снега в Шайтанке, 
выделению земли под строительство детской площадки и 
помещения для спортивной секции на Магнитке, попроси-
ли обратить внимание на качество пассажироперевозок, 
решить вопрос недостаточно горячей воды в некоторых 
многоквартирных домах, а ещё – усилить патриотическое 
воспитание и вернуть уроки начальной военной подготовки 
в школах. За три часа приёма власти рассмотрели просьбы 
десяти заявителей. 

В КРУГЛОСУТОЧНОМ 
РЕЖИМЕПРАЗДНИК БУДЕТ

В парке новой культуры собирают
 новогоднюю ёлку, доставлен лёд 

для строительства ледового городка. 

На центральной площадке традиционно устанавливают 
лесную красавицу с иллюминацией, фигуры Деда Мороза 
и Снегурочки. В парке появятся многочисленные ледяные 
скульптуры, а также несколько горок, чаша и лабиринт. Все 
рукотворные объекты будут подсвечены изнутри. На про-
тяжении новогодних каникул в парке будет работать каток.

Все работы по созданию праздника будут завпершены 
до 25 декабря. Закроют ледовый городок 31 января 2023 
года, а полный демонтаж запланирован до 6 февраля. 

ОТРЕМОНТИРУЮТ 15 
МНОГОЭТАЖЕК

В рамках региональной программы капремонта 
Свердловской области в Первоуральске в 2023 году 

планируют отремонтировать 15 многоэтажек.

В основном будут ремонтировать дома в центральной 
части города. Кроме того, в списке один многоквартирный 
дом из Билимбая и один – из Новоуткинска. В домах будут 
капитально отремонтированы фасады, крыши, подвалы и 
инженерные сети внутри помещений. 

Напомним, всего в городском округе Первоуральск 1192 
многоквартирных дома. Ежемесячно владельцы каждой 
квартиры платят взносы на капремонт. Таким образом, если 
в последующие годы капремонт будет проводится такими же 
темпами, то весь фонд отремонтировать получится только 
через 80 лет. Похожая ситуация и с теплосетями. Их износ 
составляет около 80 процентов.
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РЕКОНСТРУКЦИЯ ДОРОГИ
Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев 

принял участие в церемонии открытия новых 
и реконструированных объектов транспортной 

инфраструктуры, проведённой в режиме видеосвязи 
Президентом России Владимиром Путиным. 

– Выражаю искреннюю признательность всем специ-
алистам, занятым в сфере дорожного строительства – это 
рабочие, инженеры, проектировщики, сотрудники много-
численных смежных предприятий. Благодаря вашему про-
фессионализму, ответственности, целеустремленности, 
слаженности в текущем году был выдержан высокий темп 
работы и реализованы текущие планы. Нужно подвести 
некоторые итоги года. Он станет, безусловно, рекордным 
по объёму укладки асфальта на региональных и местных 
дорогах. Это порядка 165 миллионов квадратных метров. 

Дорожное строительство всегда приносит с собой массу 
плюсов. Это экономическое развитие, комфортность пере-
движения, безопасность. Только на этом участке от Екате-
ринбурга до Тюмени с начала масштабной реконструкции, 
с преобразованием этой трассы в дорогу первой категории 
аварийность и гибель снизились на 20 процентов, – под-
черкнул Евгений Куйвашев.

Автодорога Р-351 Екатеринбург – Тюмень входит в 
состав международного транспортного коридора «Запад 
‒ Восток». Общая её протяжённость – 321,6 километра. 

На реконструированном участке трассы, от 180 до 215 
километра, проезжая часть расширена с двух до четырёх по-
лос, отремонтированы два мостовых сооружения, обустро-
ено пять разворотных петель. Установлены 6,2 километра 
линий электроосвещения, 35 километров двухстороннего 
металлического барьерного ограждения, 29 новых водопро-
пускных труб. А также проведён ремонт шести существу-
ющих водопропускных труб. Заместитель Председателя 
Правительства Марат Хуснуллин отметил:

– Нет сомнения, что все поставленные цели будут до-
стигнуты. Этих показателей удалось достигнуть благодаря 
большой, системной работе с губернаторами. В этом году 
уже определилась десятка регионов-лидеров, которые по 
совокупности показателей уже перевыполнили все планы. 
Среди них и Свердловская область.

По словам зампреда Правительства РФ, трасса в об-
новлённом виде будет запущена до 2024 года, при этом 
дополнительно сделают обход трёх населённых пунктов.

Р

АКТУАЛЬНО

ОБРАЗОВАНИЕ

ЁЛКИ ДЛЯ ДЕТЕЙ 
МОБИЛИЗОВАННЫХ

Губернаторская ёлка вновь состоится в резиденции 
главы Свердловской области.

На представления пригласили более шести тысяч ма-
леньких гостей, в том числе детей из семей мобилизованных 
уральцев. Отметим, последние два года новогодние пред-
ставления в резиденции губернатора не проводились из-за 
угрозы распространения коронавирусной инфекции.

– Губернаторские елки организуют для детей из мало-
обеспеченных семей, из детских домов, в этом году к ним 
присоединятся дети мобилизованных. Будет более 40 
представлений. Дети соскучились по традиционному празд-
нованию Нового года, и работники культуры подготовили 
им красочное представление и подарки, – заявил Евгений 
Куйвашев.

Ежедневно с 23 декабря по 8 января (кроме 31 декабря 
и 1 января) в резиденции губернатора будет проходить по 
три представления. На губернаторских ёлках в фойе и на 
сцене резиденции с детьми будут играть лучшие актёры 
Театра юного зрителя, хореографические номера поставит 
хореографический коллектив Дворца молодёжи и Лабора-
тории движения «Форма». В фойе прозвучит живая музыка 
в исполнении образцового коллектива – оркестра Дворца 
молодёжи имени Л.З.Болковского. Каждый ребёнок на ёлке 
получит памятный подарок, а также призы и сувениры за 
участие в конкурсах и играх.

Новогодние представления для детей незащищённых 
слоёв также организуют в цирке, в театре Эстрады, в кон-
гресс-центре «Екатеринбург-ЭКСПО» и других учреждениях. 
В конгресс-центре будет проходить главное новогоднее шоу 
– интерактивный спектакль «Чудеса случаются». А самый 
большой павильон выставочного центра займёт парк без-
лимитных аттракционов. На парковке перед центральным 
входом разместится ледовый городок, где гостей проекта 
ждут большой каток с прокатом коньков, бесплатные горки, 
30-метровая нарядная ёлка, ледяной лабиринт, ярмарка и 
ежедневная праздничная программа с аниматорами. 

Напомним, ранее свердловские учреждения культуры 
начали проводить бесплатные мероприятия для членов 
семей мобилизованных свердловчан в рамках Всероссий-
ского движения помощи военнослужащим #МыВместе. Так, 
Свердловская филармония устроила для них концерт, Ека-
теринбургский цирк – показ ледового шоу «Айсберг», а Театр 
музыкальной комедии спектакль «Мелодия двух морей».

рганизацией, в которой состоят 
на учёте более восьми тысяч 
ветеранов, вот уже два года 
руководит Валерий Трескин. 
Напомним, Валерий Влади-

мирович – новотрубник со стажем. На 
заводе он трудится более полувека.

По словам собеседника, жизнь по-
сле пандемии коронавируса активизи-
ровалась. Пенсионеры, находившиеся 
два года разобщёнными по домам, с 
большой радостью стали приходить на 
концерты по значимым датам, органи-
зованные Новотрубным заводом с уча-
стием творческих коллективов Дворца 
культуры Первоуральска. Зрительный 
зал всегда полон. Аншлаг был и на вы-
ступлении Московского театра оперетты.

По традиции общественники честву-
ют накануне праздничных дат участников 
Великой Отечественной войны, блокады 
Ленинграда, тружеников тыла. Напри-
мер, по-особому отметили 100-летие 
участнице войны, ветерану завода 
Лукерье Скорочкиной. Торжества орга-
низовали в Музее истории ПНТЗ, в честь 
юбилярши сыграл военный оркестр, а 
поздравить её приехали высокие го-
сти. Кстати, в музее проходит немало 
мероприятий. Ветераны встречаются, 
вспоминают о былом, с интересом уз-

СОЦИАЛЬНЫЕ ПРОГРАММЫ 

оль добровольчества в регионе 
растёт, это отмечали высо-
кие гости. В Первоуральск на 
областной фестиваль «Во-
лонтёрство в социокультурной 

сфере» приехали более 200 активистов 
из Свердловской области, а другие 
регионы участвовали онлайн.

Как помогать людям с проблемами 
зрения, обсуждали участники инклю-
зивного направления. Всего таких на-
правлений было шесть: от сохранения 
культурного наследия до поощрения 
волонтёрства и информирования жи-
телей.

Благодарности от губернатора и ми-
нистерства культуры, почётная грамота 
от ЗакСобрания Свердловской области 
для самых активных добровольцев до-
стались в том числе и первоуральцам. 
Замминистра культуры Свердловской 
области Сергей Радченко сказал:

– Многие инициативы рождаются 

Завершается непростой 2022 год. 
В совете ветеранов Новотрубного 
завода ТМК принято подводить итоги, 
строить планы на будущее.

нают свежую информацию о родном 
предприятии, смотрят экспозиции, по-
рой узнавая рабочее место или свою 
старую фотографию. Нередко бывшие 
новотрубники бывают и на реальных 
экскурсиях на заводе. Руководители 
цехов-юбиляров приглашают ветеранов 
посетить участки и отделы, где прежде 
довелось трудиться.

Продолжились и другие традиции 
совета ветеранов, например, субботник 
в сквере легендарного директора ПНТЗ 
Фёдора Данилова. В последние годы 
стали популярными спортивные трени-
ровки, в частности, скандинавская ходь-
ба. Порядка трёх десятков пенсионеров 
по средам с 12 до 13 часов совершают 
прогулки по Парку новой культуры. К этой 
группе может присоединиться любой же-

ОБЛАСТНОЙ ФОРУМ ВОЛОНТЕРОВ
В Первоуральске собрались волонтёры из разных городов 
Свердловской области, чтобы обменяться опытом. 

О

лающий. По-прежнему выезжает на базу 
отдыха «Сосновый Бор» актив совета 
ветеранов, где сдают нормативы ГТО, 
выполняют дыхательную гимнастику, 
совершают прогулки и игры на свежем 
воздухе, участвуют в мастер-классах. 

В завершении разговора Валерий 
Трескин обрадовал ветеранов, что все 
существующие сегодня социальные про-
граммы Первоуральский новотрубный 
завод ТМК намерен и дальше выполнять 
в полном объёме. А значит, как и пре-
жде, бывшие заводчане будут получать 
различную помощь и материальные вы-
платы, в том числе ко Дню металлурга. 

Что касается оздоровления, то пред-
приятие предоставляет неработающим 
бывшим новотрубникам путёвки в оздо-
ровительно-спортивный комплекс Курьи. 

в Первоуральске: 
инициативы прове-
дения волонтёрско-
го форума, иници-
атива проведения 
фестивалей госте-
приимства, заме-
чательные проекты, 
которые реализуют-
ся на добровольных 
началах доброволь-
цами безвозмездно. 
Они меняют нашу 
жизнь в лучшую сторону.

Глава Первоуральска Игорь Кабец 
отметил:

– Приятно видеть и осознавать, что 
с каждым годом география движения 
волонтёрства расширяется. Появляются 
новые люди, которые готовы заниматься 
столь важным делом.

В этот уже пятый добровольческий 
форум свою лепту внёс каждый город 

региона. На встрече чествовали «сере-
бряных» волонтёров: людей старшего 
поколения, у которых есть стремление 
помогать другим, отдавать частичку себя.

Участники в дальнейшем планируют 
обустроить по всей стране так назы-
ваемые доброцентры для поддержки 
волонтёров, как начинающих, так и тех, 
для кого помощь другим – это уже стиль 
жизни.

етская городская 
больница Перво-
уральска набирает 
выпускников для 
обучения по про-
грамме целевой 

контрактной подготовки за 
счёт средств федерального 
и областного бюджетов в 
Уральском государственном 
медицинском университете 
и в Ревдинском филиале 

В МЕДУНИВЕРСИТЕТ НА БЮДЖЕТ
Профессия медика востребована во все времена 
и по-прежнему остаётся одной из самых популярных 
среди абитуриентов.

Д
Свердловского областного 
медицинского колледжа.

Как стать целевиком в 
медицинском университете 
от детской больницы, рас-
сказала начальник отдела ка-
дров медучреждения Ксения 
Фетисова.

– Прежде всего, необхо-
димо хорошо сдать ЕГЭ и 
набрать высокие баллы по 
профильным дисциплинам 

– химии, биологии. А чтоб по-
лучить направление от боль-
ницы, нужно включительно 
до 31 мая обратиться в отдел 
кадров (телефон: 66-79-59).

Если потенциальному 
абитуриенту уже исполнилось 
18 лет, он может прийти сам с 
паспортом и СНИЛСом. Если 
18-ти ещё нет, приходите с 
родителями или законными 
представителями. Но имейте 
в виду, что детская больница 
может выдать направление 
на обучение только на пе-
диатрическом факультете, 
чтобы целевики по окончании 

медуниверситета вернулись к 
нам работать.

Сегодня по направлению 
от детской больницы на ше-
сти курсах медуниверситета 
обучаются 37 будущих педи-
атров. Только в этом году по-
ступило шестеро целевиков, 
пятеро из которых учатся за 
счёт средств федерального 
бюджета и один – за счёт об-
ластного. Трое из нынешних 
первокурсников проходили 
обучение в профильном мед-
классе лицея № 21, с которым 
у детской больницы заключён 
договор.
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«ПОЕЗД ДОБРА» 
ПРИБЫЛ В ИЛИМ
В очередной раз активисты общественного 
движения «Город Первых» в рамках традиционной 
благотворительной акции отправились в поселок 
Илим. 

Здесь в Шалинском районе расположен социально- 
реабилитационный центр для несовершеннолетних, воспи-
танников которого первоуральские экоактивисты стараются 
посещать как можно чаще. 

Каждый визит волонтеров – праздник для ребят, ведь 
гости никогда не приезжают с пустыми руками. Вот и в этот 
раз «Поезд добра» привез одежду, обувь и игрушки для детей, 
специально отобранные из тех, что еженедельно поступают 
во «ФриМаркет» из специальных боксов. По просьбе вос-
питанников центра экоактивисты также подготовили для них 
канцелярские наборы для творчества и, конечно, новогодние 
сладкие подарки.

Отметим, что в течение года «Поезд добра» выезжает 
несколько раз, активисты общественного движения «Город 
Первых», действующего при поддержке ПНТЗ ТМК, помога-
ют не только центру в поселке Илим, но и первоуральскому 
дому ребенка. 

ЗОЛОТАЯ ДЕВЯТКА
В Первоуральске прошло открытое первенство 
по кикбоксингу памяти Л. Манакова. 

Спортивные состязания уже в пятый раз проводят 
городской спортивный клуб «Бойцовская лига» и обще-
ственная организация «Первоуральск – город чемпионов», 
работающая при поддержке Первоуральского новотрубного 
завода Трубной Металлургической Компании. Предприятие 
выступает за развитие спорта и пропаганду здорового образа 
жизни среди горожан. 

ПРОЕКТ

Д
евушки с удовольствием посетили мастер-класс по 
самомассажу лица. Под руководством профессио-
нального массажиста участницы проработали каж-
дую мышцу, а еще поговорили об инъекциях красоты, 
узнали, чем морщины отличаются от заломов и как 
проводить гимнастику для лица. Тему женской красо-

ты и здоровья продолжили обсуждать с заместителем главного 
врача городской больницы Первоуральска по акушерству и 
гинекологии Екатериной Сафиуллиной. Участницы узнали, как 
сохранить молодость, поговорили о возможных проблемах со 
здоровьем и способах их решения. 

Не менее интересной оказалась встреча с бизнес-трене-
ром. С Алексеем Тишуновым девушки разобрали признаки 
высокого уровня стресса, изучили принципы формирования 
навыка стрессоустойчивости и т.д. 

Напомним, проект «Преображайся с профсоюзом» реали-

ПРЕОБРАЖАЙСЯ С  ПРОФСОЮЗОМ
В Первоуральске продолжается реализация проекта, 
направленного на всестороннее развитие личности. 
На второй неделе участницы раскрыли тайны красоты 
лица, узнали, как сохранить женское здоровье и научились 
бороться со стрессом. 

зует профсоюзный комитет ПНТЗ ТМК. Его участницами ста-
новятся не только работницы завода, но и представительницы 
других предприятий города. Третий этап проекта стартовал в 
начале декабря. На первой встрече девушки обсудили тему 
межличностных отношений и своими руками создали уни-
кальные шопперы. В ближайшее время прекрасных дам ждет 
профессиональная фотосессия и приглашение на бал.

– Одним из направлений деятельности «Первоуральск – 
город чемпионов» является поддержка профессиональных 
спортивных состязаний, к которым, в том числе относится и 
первенство по кикбоксингу, – отмечает председатель обще-
ственной организации Антон Баталов. 

Соревнования, как отмечают организаторы, становятся 
всё масштабнее. В этом году первенство было включено 
в единый календарный план спортивных мероприятий об-
ласти. Такой статус дает спортсменам новые возможности, 
включая присвоение спортивных разрядов. В итоге побо-
роться за звание лучшего приехали более 170 спортсменов 
в возрасте от 9 до 17 лет из разных городов Свердловской, 
а также Курганской и Челябинской областей. Первоуральск 
представляли 30 воспитанников заслуженного тренера 
России по кикбоксингу Михаила Плюхина:

– В контактном единоборстве важны не только физиче-
ские возможности, но и скорость мышления. Каждую секунду 
ситуация меняется, соперники всегда разные и работают они 
иначе, надо успевать перестраиваться, – обращает внимание 
наставник первоуральской команды. 

Подопечные тренера порадовали, завоевав 9 золотых и 7 
серебряных медалей. Второе место для многих, как отмечает 
наставник, – не проигрыш, а хороший опыт встречи на ринге 
с более опытным соперником:

– Занимаюсь два года, к выступлению активно готовились 
два месяца. В полуфинале выиграл, а в решающей схватке 
не удалось. Не хватило кардио, хотел работать ногами и 
правой рукой навстречу, но противник оказался сильнее. 
Обидно, конечно, но значит надо больше бегать, усерднее 
заниматься, – делится серебряный призер первенства Вла-
дислав Половников.

редставители круп-
нейших металлурги-
ческих предприятий 
страны приехали 
сюда, чтобы пере-

нять передовой опыт ново-
трубников в вопросах охраны 
труда и промышленной без-
опасности. 

Встреча началась с экс-
курсии по Финишному центру 
по производству труб неф-
тяного сортамента. Гости 
отметили высокий уровень 
организации производства, 
обратили внимание на визуа-
лизацию и информационные 
стенды:

– Много знаков безопас-
ности, других интересных 
разработок, которые будем 
пытаться внедрить на на-
шем предприятии, – делится 
участница «Школы промыш-
ленной безопасности» Елена 
Мичурина. 

После экскурсии участни-
ки обсудили увиденное на со-
вещании. Гостям новотрубни-
ки рассказали об уникальных 
наработках и инновационных 
практиках в организации без-
опасных условий труда: 

– На заводе действует 
целая система в вопросах 
охраны труда. Мы вовлекли 
и вовлекаем в эти процессы 
всех наших сотрудников. У 
нас достаточно много инстру-
ментов, которые мы исполь-
зуем для улучшения текущей 
ситуации, связанной с вопро-
сами охраны труда, – отметил 
управляющий директор ПНТЗ 
ТМК Владимир Топоров. 

ПНТЗ – первый среди 
металлургических предпри-
ятий страны в 2019 году на-
чал реализацию программы 
«Доброволец-спасатель». 
Тогда более половины за-
водчан поддержали идею 
создания движения. Сегодня 
около 460 сотрудников ПНТЗ 
являются его участниками, 
только в 2022 году обучающий 
курс прошли 153 человека, 
а в тренировочных занятиях 
для закрепления и отработки 
полученных знаний и навыков 

ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ
Первоуральский новотрубный завод впервые стал 
площадкой для проведения «Школы промышленной 
безопасности». 

поучаствовали 390 человек.
Обучение волонтёров, го-

товых прийти на помощь в лю-
бой нештатной ситуации, про-
водят квалифицированные 
преподаватели Байкальского 
центра образования. Для тре-
нировок будущие спасатели 
используют специальный 
инвентарь: транспортиро-
вочные шины, фиксирующие 
воротники, спинальные щиты, 
бинты и жгуты. Обучающиеся 
отрабатывают навыки про-
ведения сердечно-легочной 
реанимации на тренажере 
«Оживленная Анна», приемы 
удаления инородного тела из 
верхних дыхательных путей 
– на тренажере «Петр» и т.д. 

В этом году пять лучших 
добровольцев-новотруб-
ников приняли участие во 
всероссийских сборах по 
оказанию первой помощи 
«Большой тренировочный 
день». Всего на масштабные 
учения съехались 300 волон-
тёров и профессиональных 
спасателей со всей России. 
Оценивали действия команд 
опытные медики, спасатели 
и пожарные. Первоуральские 
металлурги стали серебря-
ными призёрами и завоевали 
Кубок главного внештатного 
специалиста Министерства 
здравоохранения по первой 
помощи в Северо-Западном 
Федеральном округе «Первое 
звено», а также – приз ин-
структорских симпатий.

Часть добровольцев-спа-
сателей вскоре и сами станут 
преподавателями – будут в 
обязательном порядке обу-
чать своих коллег – не толь-
ко новичков, но и опытных 
сотрудников. Для этого они 
прошли специальные курсы 
по повышению квалификации 
и получили сертификаты, 
дающие право ведения пре-
подавательской деятельности 
по обучению приёмам ока-
зания первой помощи. Зна-
ниям основ безопасности на 
предприятии уделяется при-
стальное внимание. Так, при 
трудоустройстве все потенци-

альные сотрудники проходят 
анкетирование, а действую-
щие работники и линейные 
руководители – постоянное 
тестирование. Кроме того, 
на предприятии разработан 
специальный курс «Нулевой 
травматизм».

В работу по устранению 
рисков воздействия опасных 
производственных факторов 
и созданию безопасной рабо-
чей среды включены все: от 
управляющего директора до 
линейных руководителей и 
сотрудников подразделений. 
Так, ежеквартально под пред-
седательством управляющего 
директора проводятся засе-
дания комитетов по охране 
труда, где, в том числе оце-
ниваются результаты работы 
в данной сфере. На постоян-
ной основе на предприятии 
проводятся перекрестные 
проверки состояния охраны 
труда между цехами, а также 
действует трёх- и пятиступен-
чатые системы контроля и 
автоматизированная система 
промышленной безопасности. 

Реализация данных мер 
позволяет новотрубникам 
достичь высоких показателей 
мастерства в области охраны 
труда. В этом году, к при-
меру, новотрубница Татьяна 
Орлова завоевала серебро в 
номинации «Охрана труда» на 
международном фестивале 
высокотехнологичных про-
фессий «Хайтек». 

В рамках «Школы про-
мышленной безопасности» 
представители металлурги-
ческих предприятий в этом 
году уже побывали в Нижнем 

Тагиле и Качканаре, в Перво-
уральске, отмечают участни-
ки, есть чему поучиться:

– Мы увидели, что хотели, 
есть что применить на своих 
площадках, чему поучиться 
у коллег. Вопросы, которые 
мы обсудили, сегодня каса-
ются всех. И «Школа про-
мышленной безопасности» 
– уникальная площадка для 
обмена опытом, – говорит 
участник мероприятия Алек-
сандр Мельник. 

Как отметили организато-
ры, в Первоуральске удалось 
достичь главной цели – откры-
то обсудить работу в области 
безопасности.

– Более трех часов инте-
ресного и полезного разговора 
профессионалов. Мы этого и 
добиваемся, чтобы никаких 
закрытых тем здесь не было, 
– отмечает организатор «Шко-
лы промышленной безопас-
ности» Сергей Спирин. 

По итогам работы «Шко-
лы» специалисты разрабо-
тают ряд практических реко-
мендаций, которые смогут 
внедрить на каждом предпри-
ятии страны, передовой опыт 
новотрубников уже взят на 
вооружение представителями 
крупнейших заводов России. 

– Мы готовы делиться 
опытом, потому что в вопро-
сах охраны труда не может 
быть конкурентов. Сохра-
нение жизни и здоровья со-
трудников – основная задача 
работодателя, – отметил на-
чальник управления охраны 
труда и промышленной без-
опасности ПНТЗ ТМК Вадим 
Трифонов. 
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ХОККЕЙ С МЯЧОМ

АКЦИЯ

НОВОСТИ

В

НОВАЯ СТРОКА В ПЛАТЁЖКАХ
В платежки ЖКУ включат оплату за установку, 

поверку и замену «умных» счетчиков.

Установку, замену и обслуживание «умных» счетчиков в 
городском округе Первоуральск, как и по всей России, могут 
включить в платежные документы по оплате жилищно-ком-
мунальных услуг. 

Уточняется, что министерству поручено обеспечить «до-
ступ к данным «умных» приборов учета за счет переноса их 
с баланса потребителя на баланс РСО (ресурсоснабжающих 
организаций – ред.)», а также «возможность включения за-
трат на установку данных приборов в методику ценообра-
зования услуг ЖКХ», сказано в поручении, направленном 
в ведомство.

При этом без проведения общего собрания собственни-
ков (ОСС) расходы на обслуживание умных систем в домах 
добавить к плате за коммуналку невозможно.

По словам специалистов, так называемый муниципаль-
ный тариф за обслуживание многоквартирного дома не 
предусматривает расходов на обслуживание умных систем, 
например видеонаблюдения или мобильного приложения 
жильца.

БЬЁТ РЕКОРДЫ ОРЗ
За неделю в Первоуральске диагноз ОРЗ поставлен 

сразу 2,5 тысячам жителей. Половина из них – 
дети – зарегистрированы 1173 случая острой 

респираторной вирусной инфекции (ОРВИ). 

На карантин закрыто пять групп в четырёх детских садах 
и 10 классов в пяти школах. Кроме того, за прошлую неделю 
отмечен небольшой рост (на 18 процентов) числа заболев-
ших коронавирусной инфекцией. Диагноз подтвердился у 
154 первоуральцев. Также медики зарегистрировали ещё 21 
случай пневмонии. По прогнозам специалистов, снижение 
заболеваемости ожидается примерно через три недели.

Опасный своими осложнениями грипп пока затаился: с 
начала декабря среди обратившихся детей зафиксирован 
единственный случай у школьника. Возможно, причиной 
столь скромного показателя стала предпринятая широко-
масштабная вакцинация: на настоящий момент от гриппа 
привито 18730 детей, что составляет 68,5 процентов от 
плана. Грипп – болезнь коварная, поэтому в период эпидсе-
зона нельзя терять бдительность: надо соблюдать в обще-
ственных местах масочный режим, регулярно проветривать 
помещения, не забывать про дезинфекцию.

СТАНЕТ СВЕТЛЕЕ
На улице Папанинцев монтируют 

систему освещения.

До сих пор там была освещена только аллея. Теперь 
более комфортным в тёмное время суток станет передви-
жение не только для пешеходов, но и для автомобилистов. 
Фонари устанавливают вдоль проезжей части на протяжении 
всей улицы. Заключить муниципальный контракт позволила 
экономия бюджетных средств, образовавшаяся по резуль-
татам ранее проведённых конкурсных процедур.

Монтаж системы освещения займёт порядка недели. Уже 
установлены бетонные опоры. Параллельно монтируются 
светодиодные светильники, часть из них уже работает.

Р
азнообразные мероприятия акции не только позволят 
вам сделать день интереснее, но и создадут ново-
годнюю атмосферу. Специально для этого в Инно-
вационном культурном центре 17 декабря пройдёт 
предпраздничная акция.

Публикуем подробную программу «Новогоднего Библио-
Феста».

С 10 до 21 часа акция «Оформи читательский билет в 
электронной библиотеке и получи подарок» (при наличии 
паспорта). В это же время виртуальный тур по усадьбе Деда 
Мороза и интерактивный квест «Новогоднее ассорти». 

С 11.30 до 20 часов розыгрыш призов от организаторов и 
спонсоров среди посетителей платных мероприятий.

С 12 до 20 часов хендмейд-ярмарка. Продажа авторских 
сувениров. 

С 13 до 14 часов интерактивная программа с игровыми 
элементами «Как празднуют Новый год в разных странах».

 Архангельске пер-
воуральцы оказа-
лись в привычных 
по домашним играм 
условиям: морозец 

(хотя и более слабый, чем у 
нас) и сильный ветер. Хозя-
ева сразу пошли вперёд. К 
17-й минуте «Водник» подал 
уже пять (!) угловых и третий 
из них закончился голом: 
Лапшин добил отражённый 
голкипером гостей Тололо 
мяч в сетку. Постепенно наши 
хоккеисты выровняли игру. А 
в середине тайма два наших 
хоккеисты вышли вдвоём на 
защитника. Но владевший 
мячом Черных пас делать 
не стал, а его попытку про-
бить по воротам блокировал 
соперник. Сразу после это-
го «Водник» увеличил счёт, 
когда Кутупов сделал пас… 
точно на клюшку Дергаеву. В 
атаке наши продолжали дей-
ствовать достаточно остро. 
Яговцев и Цыганенко с ин-
тервалом в несколько минут 
поочерёдно прорывались к 
воротам Заостровцева и во 
втором случае мяч оказался 
в сетке. Но вскоре Дергаев 
восстановил статус-кво, при-
чём взятию ворот вновь пред-
шествовал угловой. 

ДАН ПРИКАЗ 
ЕМУ НА СЕВЕР
Хоккеисты «Уральского трубника» очередные матчи 
чемпионата России провели на Севере страны – 
в Архангельске и Мурманске. 

Сразу после перерыва 
Егорычев заработал свобод-
ный, и капитан «Трубника» 
Вшивков точно пробил в ниж-
ний угол. Не успели перво-
уральцы порадоваться по это-
му поводу, как неугомонный 
Дергаев нанёс ответный удар.

В дальнейшем игра прохо-
дила практически на равных. 
Правда, опасных моментов 
соперники создавали не так 
много, как до перерыва и 
начале второго тайма. Лишь 
в концовке команды обменя-
лись голами с угловых. Внача-
ле это сделали хозяева усили-
ями, естественно, всё того же 
Дергаева, а спустя пять минут 
цель поразил первоуралец 
Цыганенко. В итоге – 5:3 в 
пользу «Водника».

В Мурманске игра про-
ходила в снегопад. Поначалу 
команды действовали очень 
осторожно. Правда, «Мур-
ман» нередко доводил свои 
атаки до угловых, но никакой 
опасности для ворот Топоро-
ва они не таили. Впрочем, в 
середине тайма шестой по 
счёту корнер принёс хозяевам 
успех. Спустя пять минут, 
вскоре после удаления Его-
рычева, первоуральцы… оты-
грались. Длинным пасом из 

глубины поля Черных вывел 
в прорыв Вшивкова, и капитан 
гостей забил ответный мяч. 

После этого скорости за-
метно возросли и в обоюдо-
острой игре предпочтитель-
нее выглядели первоуральцы, 
но в завершении атак они 
действовали не самым луч-
шим образом. 

Во втором тайме команды 
обменялись похожими гола-
ми. После дальних забросов 
вначале мурманчанин Кра-
сиков, а затем первоуралец 
Почкунов оказывались са-
мыми расторопными в чужой 
штрафной. 

Вскоре для первоураль-
цев настали тяжёлые време-
на. В ходе одной атаки хозяев 
удаления заработали сразу 
два игрока «Трубника» плюс 
в ворота нашей команды был 

назначен 12-метровый. К сча-
стью для нас, Горячев послал 
мяч мимо цели, но вскоре 
Шицко забил с углового.

А затем, первоуральцы, 
продолжая играть в мень-
шинстве, отличились дважды 
подряд! Вначале отличный 
сольный проход совершил 
Багаев, дал пас Никитенко, и 
уже тот продемонстрировал 
своё умение ловко обводить 
соперников, после чего на-
правил мяч в нижний угол. 
Затем Цыганенко хорошо 
ударил с углового, а Брызгин 
стремительно действовал на 
добивании. 

Едва начав с центра поля, 
хозяева заработали очеред-
ной угловой и в третий раз 
реализовали стандарт – 4:4.

 Алексей КУРОШ

В матче «Водник» – «Трубник» П.Цыганенко (слева) 
и Е.Дергаев забили шесть мячей из восьми 

Фото Александры КОНЫЧЕВОЙ

НОВОГОДНИЙ БИБЛИОФЕСТ
Постепенно в России в моду входят различные 
мероприятия, которые помогают настроиться 
на праздничный лад, ощутить приближение нового года. 

С 15 до 16 часов детская интеллектуально-познавательная 
игра «Буквоед». 

С 18 до 20 часов показ мультфильмов и фильмов, в рамках 
акции «День короткометражного кино».

С 19 до 21 часа награждение победителей и призёров ли-
тературного конкурса «Уральский книгоход». Пройдёт онлайн. 

Дополнительная информация и запись на мероприятия 
по телефонам 8(343)288-76-54 (доб. 120) и +7 922 145 49 95.

равительство Свердловской 
области под председатель-
ством губернатора Евгения 
Куйвашева на заседании 15 
декабря утвердило повыше-

ние в 2023 году величины прожиточного 
минимума на душу населения на 14,8 
процентов. 

Данный рост выше прогнозируемой 

ВЫРОС  ПРОЖИТОЧНЫЙ МИНИМУМ
Евгений Куйвашев утвердил увеличение прожиточного минимума в регионе 
выше среднероссийского.

инфляции, а также опережает средне-
российские темпы увеличения про-
житочного минимума – 13,6 процентов.

Как сообщил министр экономики и 
территориального развития Свердлов-
ской области Руслан Садыков, величи-
на прожиточного минимума в регионе 
с 1 января 2023 года увеличится для 
трудоспособного населения и пенсио-

неров – на 14,8 процентов, для детей 
– на 13,6 процентов. Так, в натуральном 
выражении прожиточный минимум на 
душу населения составит 14 088 рублей 
в месяц, для трудоспособного населения 
– 15 356 рублей, для пенсионеров – 12 
116 рублей, для детей – 14 623 рубля.

Напомним, размер прожиточного ми-
нимума в соответствии с федеральными 
правилами устанавливается раз в год. 

Установленные величины являются 
критерием для назначения социальных 
пособий отдельным категориям граждан. 

П


